
  
 

 

 
 

 

Le chœur d’hommes de Franois La Débandade s’est réuni en assemblée générale ordinaire  

le mercredi 19 Décembre 2018 à 20h à la salle des associations de Franois. 

 

Le président rappelle l’ordre du jour : 

 

1. Rapport moral du président  

    Approbation du rapport moral 

2. Rapport d’activité du secrétaire et approbation 

3. Rapport financier du trésorier et approbation  

4. Questions diverses 

 

1.RAPPORT MORAL DU PRESIDENT DOMINIQUE BOILLOT. 
 

 Bonsoir à tous et remerciements pour votre présence. Nous avons les pouvoirs de 2 adhérents 

absents: Marc Emch qui a donné pouvoir à Claude Fouchard, Jean Mesnier a donné pouvoir à 

Philippe Leclerc.  

Le président souhaite la bienvenue à 3 nouveaux choristes: Bruno Delabays, Martial Devaux 

et Richard Stemmer. 

 

1-1 Vie de l'association. 

 
  Notre association fonctionne normalement par des répétitions hebdomadaires tous les 

mercredi à la salle des associations de Franois, des Conseils d'Administration réguliers qui 

traitent les affaires courantes et ont organisé la mise en place du programme des 25 ans. 

Une nouvelle photo de groupe a été réalisée cet automne avec nos chemises de couleurs. 

  Le bilan financier qui sera présenté tout à l'heure atteste une nette progression vis à vis de 

l'an dernier grâce à la réussite des 2 concerts-anniversaire de nos 25 ans qui ont eu lieu au 

grand Kursaal de Besançon les 11 et 18 novembre. 

  L'association continue d'organiser des moments conviviaux auxquels adhère le plus grand 

nombre: voyage annuel(le dernier dans le Vercors), repas de fin d'année (début juillet). 

 Cette année a vu le renouvellement du site Internet par Claude Ruffo et suivi particulièrement 

par notre correspondant communication, Christian Schmitt. 

 

1-2 Vie du choeur. 

 
  Cette année, nous nous sommes tous mobilisés autour de l'événement principal qui a été 

marqué par les 25 ans du choeur. Dès la reprise des répétitions, en septembre, Eve Arbez, 

chanteuse et chorégraphe, nous a permis d'améliorer la façon de nous mettre en scène et 

d'assurer la pleine réussite de nos 2 concerts-anniversaire, accompagnés au piano par Yves 

Descharmes.   

 

1-3  Réactions. 

 
 Nous avons encore beaucoup de critiques sur la qualité de nos chants de la part de quelques 

choristes mais combien de retours très positifs recueillis auprès du public! 

  Cela nous montre qu'il faut encore travailler non seulement aux répétitions mais aussi 

individuellement à la maison. 

 

Vote: Le rapport moral exposé par le président est adopté à l'unanimité. 
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2-RAPPORT D'ACTIVITE PAR LE SECRETAIRE YVES BALANCHE. 

 

Rapport d'activité 2017/2018 de "La Débandade". 

Cette année a été principalement consacrée à la préparation des concerts des 11 et 18 

Novembre pour nos 25 ans. 

Il a été volontairement décidé de ne pas donner de concerts à l'extérieur, sauf  2 pour lesquels 

nous avons reçu un cachet (à Charquemont et aux Verrières de Joux). 

1) W-E formation au Centre Diocésain: 

- le samedi 6 janvier à 14h au Centre Diocésain + Repas-galette et le dimanche 7/01. 

- le samedi 7 Avril de 14h à 17h30: après-midi de travail au Centre Diocésain. 

2) Voyage de l'Ascension. 
Cette année nous sommes allés à Vassieux en  Vercors du 10 au 13 Mai. 5 minibus ont été 

mis à notre disposition, ce qui donnait plus de souplesse dans nos déplacements. 

Le programme, très intéressant, alternant visites et moments de détente, nous ont permis de 

ramener de bons souvenirs. 

 

3) Le vendredi 1° Juin, concert donné à l'église de Franois pour l'association Welcome 

Franois-Serre. 

 

4) Pique-nique de fin d'année à La Marne (Foyer Ste Anne): lundi 9 juillet à 19h. 
Les dernières répétitions ont eu lieu les mercredi 4 et 11 Juillet avant les vacances, la reprise 

ayant eu lieu le mercredi 29 Août. 

 

 5) Elaboration d'un contrat avec Eve Arbez pour la préparation artistique des concerts. 

C'est courant juin que notre chef, en accord avec le CA, décidons  d'établir un contrat avec 

Eve Arbez, chanteuse et chorégraphe, pour nous aider à la préparation artistique des concerts 

et surtout celui de nos 25 ans au Kursaal. 

Nous pouvons vous remercier, tous, pour l'assiduité aux répétitions et les progrès ainsi 

réalisés. 

2 samedi après-midi ont été consacrés à des répétitions supplémentaires: le 15/09 et le 3/11. 

6)  le samedi 6 Octobre à Charquemont pour le club de l'Amitié à la salle des fêtes                              

7) le dimanche 21 Octobre à 17h aux Verrières de Joux pour le Ski-Club  

8) le lundi 5 Novembre: répétition générale au grand Kursaal 

9) les dimanche 11/11 et 18/11: La Débandade fête ses 25 ans en chansons au grand Kursaal. 

10) le dimanche 16/12 à l'église de Sornay. 

 
11)le 25 Décembre: animation de la messe de Noël à la prison. 

 

Vote : Le rapport d’activité est approuvé à l’unanimité des membres présents ou 
représentés. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

3-RAPPORT FINANCIER PAR LE TRESORIE BERNARD JEAMBRUN. 

 

 

 

 

     Bilan Kursaal 2018 

 

Dépenses Recettes 
Frais chorégraphe 1260,00 Billetterie 16500 
Location Kursaal 1600,00 Vente CD   1235 
SACEM    216,29   
Timbres + enveloppes + papier     122,28   
Facture affiches imprimerie     173,40 Sponsor GILLOU     173,40 
Divers déco (nez - tee-shirts - 

matériel) 
   145,49 Sponsor (Le Criollo - 

Super U - Crédit 

Mutuel) 

     600,00 

Repas Centre Dio + Gâteau +vins 

et apéro 
1189,97   

Cadeaux    519,80   
Remboursement 2 billets      24,00   
Buvette ? Buvette       527 
Agents de sécurité    550,29   
    

TOTAL 5801,52  19035,40 

 

Bénéfice :   13233,88 

 
    Bilan Voyage 2018 

 

Dépenses Recettes 
Location véhicules+péage + gazoil° 1661,94 Participation choristes 6900,00 
Hébergement 4806,00   
Restaurant le Musée     935,00   
Divers visites    832,20   
Vins + apéro    131,74   
Divers  (fondue - café)    235,95   
Remboursement acompte Mesnier 

+ trop perçu Mado 
   300,00   

    

TOTAL 8902,83  6900,00 

 

Coût pour la Débandade : 2002,83 
 



 

 

 

 

 

 

 

Vote : Le rapport financier est approuvé à l’unanimité des membres présents ou 
représentés. 

 

 

 

 

 

 



 

 

 
4- RENOUVELLEMENT DU BUREAU. 

 

 
                      5 Postes sont à renouveler: 

 

Dominique Boillot  sortant           renouvelle son mandat 

Gérard Ferniot         sortant          renouvelle son mandat 

Christian Schmitt    sortant          renouvelle son mandat 

Guillaume Lamboley   sortant         

Bernard Jeambrun       sortant 

 

Il y a 1 nouveau candidat: 

Richard Stemmer 

 

Tous les candidats sont élus à l’unanimité des personnes présentes ou représentées. 
Le nouveau CA se compose donc ainsi: 

 

Yves Balanche – Dominique Boillot – Gérard Ferniot – Christian Schmitt  et Richard Stemmer. 

 

L'élection des membres du bureau aura lieu courant Janvier 2019. 

 

 

 

5-QUESTIONS DIVERSES. 
 

  Le montant de la cotisation est maintenu cette année à 70€. 
  Comme cela avait été évoqué l'an dernier, l'idée de pouvoir participer au prochain festival des chants 

marins, à Paimpol, qui se déroulera les 2,3 et 4 Août 2019 avec nos conjoints est maintenue. Nous 

attendons jusqu'à fin janvier si notre candidature a été retenue. 

  Sinon, nous attendrons 2020 pour un voyage d'une semaine pour une destination qui reste à définir, 

toutes les propositions seront examinées avec attention.  

 

 

 

 

La séance est levée à 22h15. 

 

            Le Secrétaire.                                                           Le Président. 

                             Yves Balanche                                                                 Dominique Boillot 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


